

ADMINISTRACION LOCAL

22718 *RESOLUCION de 13 de agosto de 1991, del Ayuntamiento de Valencia, sobre modificación de Tribunales de diversas convocatorias.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» de fecha 9 de agosto de 1991 aparecen publicados los anuncios relativos a la modificación parcial de los Tribunales que han de juzgar las convocatorias para proveer en propiedad una plaza de Químico, una de Técnico superior de Información y Documentación, seis de Sepulturero y tres de Consejeros de Grupo Escolar.

Valencia, 13 de agosto de 1991.—El Secretario general.

22719 *RESOLUCION de 14 de agosto de 1991, del Ayuntamiento de Artesa de Segre (Lérida), referente a la convocatoria para proveer una plaza del Servicio de Limpieza, laboral.*

Por parte del Ayuntamiento de Artesa de Segre, en sesión plenaria de fecha 13 del corriente, se acordó aprobar las bases y convocar oposición para cubrir una plaza laboral de plantilla de Servicios de Limpieza.

Las bases que regulan dicha oposición son publicadas en el «Boletín Oficial de Lérida», contándose el término de presentación de instancias a partir de la última inserción del anuncio de convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» y «Boletín Oficial» de la provincia.

Artesa de Segre, 14 de agosto de 1991.—El Alcalde, Jaume Campabadal i Farré.

22720 *RESOLUCION de 14 de agosto de 1991, del Ayuntamiento de Moià (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Guardia de la Policía Local.*

Nombre de la oposición: Guardia de Policía Local.
Corporación que la convoca: Ayuntamiento de Moià (Barcelona).
Clase y número de plazas: Dos plazas de Guardia de la Policía Local.
Publicación de la convocatoria: En el «Boletín Oficial» de la provincia se publicarán los anuncios relativos a las pruebas selectivas convocadas.

Lo que se hace público para general conocimiento

Moià, 14 de agosto de 1991.—La Secretaria. Visto bueno. El Alcalde.

22721 *RESOLUCION de 16 de agosto de 1991, del Ayuntamiento de Pedro Muñoz (Ciudad Real), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Sargento Jefe de la Policía Local.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 90, de 26 de julio de 1991 y «Diario Oficial de Castilla-La Mancha» número 55, del 16, se publica la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Sargento Jefe de la Policía Local por el sistema de concurso-oposición.

Las instancias, solicitando tomar parte en la convocatoria, se presentarán dentro del plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la inserción de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro General de este Ayuntamiento o en la forma prevista en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Los derechos de examen ascienden a la cantidad de 2.000 pesetas.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán, únicamente, en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Pedro Muñoz, 16 de agosto de 1991.—El Alcalde, José Ortiz Bascuñana.

22722 *RESOLUCION de 19 de agosto de 1991, de la Diputación Provincial de Orense, por la que se deja sin efecto la de 17 de junio de 1991, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial del Estado» número 137, del día 6 de los corrientes, se publica una Resolución de esta Diputación referente a la convocatoria para provisión de 21 plazas de Médicos de Urgencia, dos plazas de Farmacéuticos y una plaza de Técnico superior de Laboratorio, todas ellas en el hospital «Santa María Madre», de Orense. Y resultando que se trata de un error material, ya que el mencionado anuncio se había publicado con anterioridad en el «Boletín Oficial del Estado» número 173, de 20 de julio último, se deja sin efecto la segunda publicación del «Boletín Oficial del Estado» del día 6 de agosto.

Orense, 19 de agosto de 1991.—El Presidente.

22723 *RESOLUCION de 19 de agosto de 1991, del Ayuntamiento de León, referente a la convocatoria para la provisión de una plaza de Profesor Coordinador de Guarderías.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 183, de 12 de agosto del año en curso, se publica la convocatoria íntegra del concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor Coordinador de Guarderías.

La prestación de los servicios correspondientes a dicha plaza estará sujeta a las normas del Estatuto de los Trabajadores y al Convenio Colectivo para el personal laboral de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios a los que se refiere la presente convocatoria únicamente se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de León» y en el tablón de edictos de este Ayuntamiento.

León, 19 de agosto de 1991.—El Alcalde, Julio César Rodrigo de Santiago.

22724 *RESOLUCION de 20 de agosto de 1991, del Ayuntamiento de Casas Ibáñez (Albacete), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Guardia de la Policía Local.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Albacete» número 99, de fecha 19 de agosto de 1991, se publican las bases por las que se ha de regir la convocatoria para la provisión, en propiedad, mediante el sistema de oposición libre, de una plaza de Guardia de la Policía Local, perteneciente al grupo D.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente a aquél en que haya tenido lugar la publicación del último anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Diario Oficial de Castilla-La Mancha».

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se harán públicos en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios de la Corporación, según lo dispuesto en las bases ya mencionadas.

Casas Ibáñez, 20 de agosto de 1991.—La Alcaldesa, ante mi, el Secretario.

22725 *RESOLUCION de 20 de agosto de 1991, del Ayuntamiento de Sorbas (Almería), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de la Policía Local.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Almería» número 183, de fecha 9 de agosto de 1991, se inserta convocatoria, con las bases por las que se ha de regir, para la provisión, en propiedad, mediante oposición libre, de una plaza de Auxiliar de la Policía Local.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las sucesivas publicaciones referentes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Almería» y tablón de anuncios de la Corporación.

Sorbas, 20 de agosto de 1991.—El Alcalde, Joaquín Romera Contreras.

22726 *RESOLUCION de 20 de agosto de 1991, del Ayuntamiento de Valladolid, referente a la convocatoria para proveer dos plazas de analistas del Centro Municipal de Informática.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» número 188, de fecha 19 de agosto de 1991, se publicó la convocatoria, bases y pruebas para la provisión de dos plazas de Analistas, del Centro Municipal de Informática, con carácter laboral, del Ayuntamiento de Valladolid.

Estas plazas están dotadas con el sueldo correspondiente al grupo 1, y las retribuciones establecidas en el Convenio colectivo del personal laboral.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria solamente se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» y en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Valladolid, 20 de agosto de 1991.—El Alcalde accidental, Angel Velasco Rodríguez.